

Kapolres Sumbawa Barat Turun Langsung Memantau Pengamanan Natal di Gereja

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PERS.WEB.ID

Dec 25, 2022 - 10:59



Sumbawa Barat - Dalam merayakan Natal dan Tahun Baru 2023 Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan Operasi Lilin Rinjani 2022, Satgas melakukan Patroli dalam rangka mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melaksanakan ibadah Natal di Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat.

"Sebelum satgas melaksanakan patroli seluruh personil yang mendapatkan surat perintah (Sprin) dan arahan dari Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.M.IP yang di wakili oleh Kabag Ops Kompol Iwan Sugianto, S.H, " Kata Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos pada sabtu (24/12/22).

Eddy mengatakan, didepan Ruang Provost Polres Sumbawa Barat seluruh personil menggelar apel persiapan Operasi Lilin Rinjani 2022 yang dipimpin oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kompol Iwan Sugiyanto, S.H.yang di dampingi Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP I Made Sugiarta, S.H.

Paursubbag Kerma Bag Ops Polres Sumbawa Barat Iptu Ika Hidayati, S.Si.KA
SPKT Polres Sumbawa Barat Ipda Saidi.Perwira Polres Sumbawa Barat Ipda
Abdul Latief.Perwira Polres Sumbawa Barat Ipda Andy Palurung, S.H. Anggota
yang terlibat Sprint Ops Lilin Rinjani 2022

"Arahan apel sebelum pelaksanaan Ops Lilin Rinjani-2022 pada sore ini kita akan melaksanakan pengamanan Gereja dengan agenda Misa Natal, pelaksanaan Misa Natal akan berlangsung di Rumah Ibadah GMTI Syalom (Samping Polsek Maluk) dan Gedung Serbaguna Graha Nusantara Desa Pasir Putih Kecamatan Maluk," jelasnya

Ia menurunkan bahwa untuk personal pengamanan akan dibagi menjadi 2 Regu, untuk Regu 1 dipimpin oleh IPTU Ika Hidayati, S.Si.dan IPDA Saidi untuk melaksanakan pengamanan di Rumah Ibadah GMTI Syalom. Sedangkan regu 2 dipimpin oleh IPDA Abdul Latief dan IPDA Andy Palurung melaksanakan pengamanan di Gedung Serbaguna Graha Nusantara.

" Apabila ditemukan ada orang yang mencurigakan pada saat akan berlangsungnya kegiatan Peribadatan agar ditanyakan terlebih dahulu guna mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan," tegasnya

Lanjutnya, sebelumnya kita telah mendengar supervisi dari Mabes Polri agar pada saat pelaksanaan pengamanan mengutamakan sikap Overestimate jangan sampai terjadinya gangguan nyata saat kegiatan peribadatan berlangsung, utamakan sikap yang humanis saat pelaksanaan pengamanan.

Selanjutnya usai apel persiapan personil pada pukul 17.15 wita, Gabungan Satgas Patroli bergeser dari Mapolres Sumbawa Barat menuju Lokasi Peribadatan Umat Kristiani yang berada di Kecamatan Maluk.Dan pada pukul 18.00 wita Gabungan Satgas Patroli tiba di Rumah Ibadah GMTI Syalom (Samping Polsek Maluk) dan Gedung Serbaguna Graha Nusantara Desa Pasir Putih Kecamatan Maluk.

" Pada pukul 18.30 wita, kegiatan peribadatan misa Natal Umat Kristiani di Gedung Serbaguna Graha Nusantara Desa Pasir Putih Kec. Maluk dimulai yang dipimpin oleh Romo Ignasius I Gde Adiamaka Susila, PR. Serta dihadiri oleh para Jemaat sekitar 300 orang. Membawa tema Pulanglah Mereka ke Negerinya Melalui Jalan Lain."ujarnya.

Kata eddy, kemudian pada pukul 18.40 wita kegiatan Peribadatan Misa Natal Umat Kristiani di GMTI Syalom (Samping Polsek Maluk) dimulai yang dipimpin oleh Pendeta Mohede Halundaka, SSI, TEOL. Serta dihadiri oleh para Jemaat sekitar 90 orang. Membawa tema Maka Pulanglah Mereka ke Negerinya Melalui Jalan Lain dengan Kelahiran Yesus Kristus Menggerakkan Perubahan Dalam Hidup.

" Sekitar pukul 20.10 wita Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P. yang didampingi oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugiyanto, S.H., Kapolsek Maluku Kopol Sidik Pria Mursita, S.H., Kasat Intelkam Polres Sumbawa Barat AKP Yunus Lobar Sukawati Miharja dan Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP I Made Sugiarta, S.H. melakukan pengecekan Peribadatan Misa Natal Umat Kristiani di Gedung Serbaguna Graha Nusantara Desa Pasir Putih Kecamatan Maluku," ucapnya

Kemudian pada pukul 20.30 wita Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P. yang didampingi oleh Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugiyanto, S.H., Kapolsek Maluku Kopol Sidik Pria Mursita, S.H., Kasat Intelkam Polres Sumbawa Barat AKP Yunus Lobar Sukawati Miharja dan Kasat Lantas Polres Sumbawa Barat AKP I Made Sugiarta, S.H. melakukan pengecekan Peribadatan Misa Natal Umat Kristiani di GMT Syalom.

" Kegiatan Peribadatan Misa Natal Umat Kristiani di Kecamatan Maluku berakhir berjalan dengan aman dan lancar, pelaksanaan Ops Lilin Rinjani-2022 berakhir pada pukul 21.12 WITA, berjalan dengan aman dan lancar, dengan dilakukan Apel Konsolidasi di Mapolsek Maluku yang dipimpin oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P," pungkasnya.(Adb)